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8位世界顶级建筑师
开垦东区最后一块“处女地”

建成区域的感受，他们称赞
“充满创意的设计，是一个城市奇观”

规划区域的设计邀请，他们感谢
“给我们提供了机会，希望能在这里有所作为”

智利克洛茨建筑师事务所
Mathias Klotz

“站在空荡荡的建筑工地上，我非
常新奇，这真是个独特的设计。想到这
里将建设一个环状的楼群，而且中间围
着一个人工湖，有一条长长的运河将这
个湖与另外一个湖连接到一起，这真是
一个充满创意的设计，我为这样的设计
方案而震惊，相信将来这里一定会漂亮
无比，成为这座城市难得的一个奇观。”

“我先后来过中国 4次，第一次是
在 2004年。这七年的时间，中国变化
巨大，而今天在郑州参观，才感觉中西部
城市的发展如此神速。现在正是中国城
市快速发展的时期，不少城市出现千篇
一律的样子，而到了郑州却没有这个感
觉，整个郑东新区的设计都十分新颖，不
管是从整体规划，还是绿地、建筑功能，
或者建筑设计，都是一流水平。现在我
们在多个国家拥有项目，所以我花了很
多时间飞来飞去。我希望这次我们的
设计也能飞到郑州。”

葡萄牙索特摩
拉建筑师事务所

Rui Furtado
“其实很多人都说中国的

文化和西方的文化有很大差
异，但从建筑上来说，文化差
异并不是问题，简单地说，建
筑要么就是漂亮点要么就是
不漂亮，没有本质的区别，都
是在探索用建筑来表现思
想。从建筑设计上来讲，中西
方两种文化融合是完全可以
的，在郑东新区，我们希望能
够体现出这一点，而且我们也
看到，现在建成区已经实现了
融合。”

日本萨那建筑师事务所
Asano Yagi

“到郑东新区参观后，感觉这
里楼盘众多，区域宽广，不少楼房
的设计和整体规划都很好，很有技
术含量，像一个大都市的样子。参
观了副CBD的工地后，更是十分震
撼，对于在这里将崛起一个现代化
的建筑群充满期望。”

“至于将如何设计更适合这里
的建筑，我个人觉得这个现在还不
好说，要回去和自己的团队一起探
讨，但是郑州给人的感觉有点拥
挤，这或许是因为这里没有形成在
家办公的氛围，其实现代化的城
市、现代化的建筑应该满足更多
的人在家办公，这样就可减少道
路的拥挤，也能节省时间，我会
考虑在自己的建筑中融合这样的
理念。”

印度孟买建筑师事务所
Sumuel Barclay

“我以前从没来过中国，只听说中
国的发展速度很快，但并没有真实感
受，这次来到郑州真的非常惊奇，这里
建成区规模让人吃惊，没想到郑州有
这么大的潜力。刚才我们去即将开发
建设的区域参观，竟然发现原来的村
庄都已搬空了，这让我非常吃惊。这
片空地给我们提供了机会，我希望能
充分发挥想象力，在这片土地上有所
作为。”

“对于建筑的设计，我希望更人性
化，让自然与人融为一体。目前我们的
工作室一直在致力于材料的研究和建
筑形象的设计，所以在这里，我们希望
能够往新材料方向努力，例如，全手工
的卓越的木匠等，我觉得这里真的值得
尝试，也希望我们的建筑实验给郑州带
来新的建筑风格。”

期待即将崛起的现代化建筑群

建筑师

用特殊材料带给郑州新建筑风格

建筑师

如意的设计充满创意，让人惊喜
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